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FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS ADMINISTRATIVAS Y CONTABLES
PROGRAMA DE ECONOMIA

CONSEJO CURRICULAR - SESIÓN ORDINARIA

ACTA 015

Armenia,3l de agosto de2020

Desde las 14:00 horas hasta las 14:30 horas

Sesión Virtual-Google Meet

REALIZARON CONEXIÓN:

FERNANDO MEJíA LÓPEZ-PTeSidente
LORENA VILLEGAS MUÑOZ, Docente catedrática, Secretaria
ADRIANA MARIA FLOREZ LAISECA-Docente Ptanta Tiempo Compteto
JUAN MANUEL ARISTIZABAL TAMAYO, Representante de tos Egresados
JUAN CARLOS LONDOÑO AYRAN, Docente Contrato Tiempo Cómpleto
JOSE DOLMAR AGUDELO VALENCIA, Docente Catedrático

INVITADO
ALEXANDER CANO SALDAÑA, Coordinador Trabajos de Grado

Se ha dicho en otros momentos sobre la validez del acto administrat¡vo electrón¡co en el derecho
colombiano. Al respecto, se fundamenta en el Código de Procedimiento Administrativo y de lo
Contencioso Administrativo expedido mediante la Ley 1437 de 2011 (enero 18). Alli, en el
"Capítulo lV Utilizac¡ón de medios electrónicos en el proced¡miento administrativo" artículos 53 al
artículo 64 se contempla la utilización de los medios electrónicos para las sesiones de consejos
en general.

En igual sentido, para lo que se requiera se deberá relacionar con la ley 527 de 1999 sobre
comercio electrónico. También conviene señalar el proyecto de ley 198 de 2009, Gaceta del
Congreso 1'173 del 7 de nov¡embre de 2009, página 61. Lo menc¡onado tamb¡én está visible en
el comentario al artículo 53 citado en el código ¡mpreso o comentarios electrónicos.

Así m¡smo, el Acuerdo No.005 del 28 de febrero de 2005 del Supremo Consejo Superior de la
Univer§idad del Quindío en su TÍTULO Vil DE LOS ACTOS DE GOBTERNO Artícutos 61 at
Artículo 65, comenta y define lo mencionado en el título, de tal manera que se armonizan las dos
expresiones juríd¡cas para la presente sesión.
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ORDEN DEL DIA

Tema único:

l.Opciones de Trabajos de grado

DESARROLLO DE LA SESIÓN

1. Verificación del Cuórum.

Señores lntegrantes del Consejo Curricular.
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Forma parte integ ral de esta acta el diálogo llevado a cabo vía virtual a través de la plataforma

Google Meet. https ://mail.ooogle.com/mai l/u/0/#search/meet-recordings-
v7040qooq le.com/FMfcqx wJXfnhpZspd HvpcmHTR LXrTbzi?proinorepl r 1

Se dan por citados y asistentes a los consejeros dado que están vinculados al grupo electrónico

La aprobación es como quedó fijado en el correo electrónico.

El señor presidente del Consejo Curricular ¡ealiza la sesión virtual para el tema denominado:

I .Opciones de Trabajos de grado

Se le dio la palabra al Docente Alexander Cano Saldaña, Coordinador de Opciones de Grado,

quien presentó las siguientes solicitudes de grado para asignación de asesor:

¡I

Miguel Ángel Arias
Walteros

Efectos del lmpacto Ambiental en el Bienestar
Social por el Cultivo de Palma Africana en

Colombia

18tO8t2020
Alexander
Cano

Maria Valentina
Med¡na Plazas

Sostenibilidad Económica, Social y Ambiental
de las Unidades Productivas Agrícolas de la
Vereda San Luis del Municipio de Pueblo Rico,

Risaralda

18t0812020
Alexander
Cano

Daniela Restrepo
Ramirez Relación de la Agrobiodiversidad y la

Productividad en la Vereda Barcelona Alta del
Municipio de Circasia para el Año 2020

19t08t2020
Alexander
CanoSantiago Garcia

Lozano

Sebastián Bedoya
Vanegas

Análisis de la Demanda de Agua en el
Municipio de Armenia durante el Periodo 201 1-

2019
24t08t2020

Alexander
Cano

Javier Jiménez
Galindo

Diagnóstico del Acceso y Part¡cipación de la
Población Rural del Municipio de Filandia a

Programas de Protección Social para el Año
2020

18t08t2020
Alexander
Cano

Deiby
Jhoan Montejo
Piedrahita

Juan David Raigoso
Espinosa

José Santiago
Fernández Rico Pobreza Multidimensional en Colombia:

lncidencia en la lnformalidad Laboral (2019)
28t08t2020

Juan Manuel
Aristizábal

Juan José Gil López

Camilo Castro
Espitia

Anális¡s del Rendimiento Económico de la
Producción de Café Orgánico Y Café
Tradic¡onal desde el 2010 hasta 2019: un Caso
Aplicat¡vo para las Fincas Cafeteras del
Quindío

28tO812020
Mauricio
Ruiz
HambraLaura Melissa

Quiroga Castellanos

Lady Nathalia Ardila
Hoyos

28t08t2020
Adriana M
Flórez

-
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Así mismo se presentó el siguiente grupo para aprobación, ya que son 3los integrantes
y el Protocolo de Opciones de Grado no permite que sean 3; de igual forma, no incluyeron
carta sustentando este número de estudiantes:

Se enviará a los miembros del consejo este trabajo para que lo revisen y tomen la decisiÓn
si se justifica o no el número de integrantes, se deja esta decisión para la próxima sesión
de Comité de Opciones de Grado.

David Alejandro Rodas Ramírez, presentó propuesta y solicitó asesor para el trabajo de
grado, a este estudiante ya se le habia enviado con anterioridad el Protocolo de Opciones
de Grado, el estudiante no presentó los documentos como Se solicitan en el Protocolo y

no se le aceptó la propuesta ya que no los cumple.

Dos grupos de semillero enviaron el informe final para ser avaluados por el consejo
curricular y posteriormente sustentarlos, se decidió que el 1 de octubre se mandan a
evaluación ya que en este momento es está trabajando la renovación del registro
calificado:

Santiago López Jaramillo, Julián Alberto Dávila Duque, Daniel Armando ldárraga
Vergara.

Análisis de la Economía Subtenánea y su
lmpacto en el PlB, Estudio por Componentes
1995-2015

Juan David Baquero
Ortiz El Efecto del COVID-19 hacia el Desempleo y

el Comercio lnformal en la Ciudad de Armenia
28t08t2020

Adriana M
Flórez

Valentina Valencia
Marín

Análisis de la Norma ISO "14001 en las
Empresas Colomb¡anas. Un Proceso de
Gestión
Ambiental para la Conservación del Capital
Natural Bosque, años 201 5-20 18.

28t08t2020
Adriana M
FlorczMiguel Ángel Rincón

Taborda

Dan¡ela Jaramillo
Grajales Análisis de los Componentes del indice de

Desigualdad de Género en 24 Departamentos
de Colombia para el Año 2018

28t08t2020
Andrés F.
AristizábalLaura Carolina

Olmos Sastre

Todos cumplen con todos los requ¡sltos y fueron APROBADOS

Angélica María
Reales Cortés

Análisis de Productividad Empresarial,
Medición a través del IDC y el ICFES 2018

28t08t2020
Adriana M
Flórez

Carlo Alfredo
Cardona Aristizábal

Nicolás Márquez
Gómez
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Sara Melissa Yepes
Forero

Alejandro Orozco
Berrio

www. un¡quindio.edu.co
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Proyecto calidad del empleo en Armenia
difusa.

un enfoque a partir de conjuntos de lógica

Anggila Vanesa Morales Torres y marÍa Camila Fontal Hurtado.
Proyecto bancarización y desplazamiento forzoso en Colombia: Evidencia a partir de
datos de Panel.

La docente Adriana María Flórez preguntó si había un calendario para la entrega de
propuestas, Ale der le contestó que las propuestas de proyecto de investigación se
entregan las d primeras semanas del semestre, propuestas para otras opciones se
reciben d uran todo el semestre.

FE o JIA LÓPEZ
Preside Secretaria

Transcrib Ruby Téllez González
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El Docente Juan Manuel Aristizábal realizó una consideración respecto a los semilleros
de lnvestigación, ya que se está evidenciando que la profesora Paola Loaiza le está
quedando muy complejo la revisión de trabajos por el número de documentos, sería mejor
desarrollar los métodos y no las ideas; la docente se está dejando sola y naturalmente
no alcanza, Alexander le contesta que las ideas deberían salir de la asignatura de
lnvestigación (Epistemología), y sería importante que al finalizar el semestre se realice
una socialización de las ideas y poderle dar un apoyo a la docente. Así mismo, que
asistan todos los docentes, por lo tanto, sería importante citar a una reunión a la docente
Paola para plantearle esta sugerencia, se citará para la próxima sesión del Comité de
Opciones de Grado.
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